

ほっとメール

地域のすみずみまで、医療生協のわをひろげよう

神奈川県医療生協



組織部



2016年10月4日

第341号



指定無形文化財の御陣乗太鼓

～9月4日（日）全体会～

力強い御陣乗太鼓の音で始まり、記念講演は全日本民医連副会長の柳澤深志氏。「いのちに寄り添う民医連と共同組織」をテーマにお話がありました。その後リレートークにて他県の様々な活動報告や、次回（2018年）開催地からの決表明などが行われました。



笑って死ねる病院（城北病院）の副院長でもある柳澤深志氏



腰痛解消のストレッチも♪



約2000人が集まりました

第13回

共同組織活動交流集会 IN 石川

～9月5日（月）分科会～

2日目は「地域まるごと健康づくりの取り組み」の分科会に参加しました。みなみからはこの間行った料理教室や保健委員交流会などの健康づくり活動の発表を行いました。

皆さん、財政活動等のご協力ありがとうございました。



機関紙みなみ 10月号に中島さんの感想が掲載されています

追浜支部の丸尾さんと野村さん、三崎東支部の清水さん、三崎西支部の中島さん、組織部（三浦・中山）で行って来ました！



*各事業所の取り組みをお寄せください。ニュースで紹介させていただきます。

h-sosiki@k-minami.or.jp